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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成２９年 １月１６日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ２時３０分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川重雄  坂田よう子 竹内恵美子 関 威國 

奥津勝子  二宮加寿子 清田文雄  玉虫志保実  

片野哲生  高橋英俊  渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  藤家教育長 

森田参事（地域総合戦略担当）  岩本教育部長 

大槻総務課長  杉山町民課長  熊澤戸籍係長 

藤本政策課長  宮代政策課主任主事 

矢野参事（危機管理対策担当）  関口危機管理課長 

加藤財政課長  曽根田副課長  押田財政係長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 増尾克治 

 書  記 波多野昭雄 

６ 協議等の事項 

（１）パワーポイントの活用について 

（２）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   あいさつのみでお知らせは無かった。 

 

（２）町報告事項 

   ① 町民窓口業務の見直しについて 

     平成 29年４月１日から、町民窓口業務の見直しを行う旨の説明があっ

た。 

 

   ◎主な質疑 

    問： 駅前申請箱の利用は年々減ってきているのか。 

    答： ５年間では 57名から 49名でさほど変化はない。 

    問： 駅前利用者に周知は徹底されるのか。 

    答： 回覧など漏れが無いように周知を徹底する。 

    問： 国保の窓口は入っているのか。 

    答： 火曜日・木曜日の延長について業務として入っている。 

    問： ２回を１回にまとめるのか。 

    答： 火曜日のみに集約する。 

    問： 手続きを簡素化する考えは。 

    答： １日に集約して開庁日で対応していただきたい。 

    問： 駅前申請箱の土地の費用負担はどうか。 

    答： ＪＲの土地を無償で使用していたので、費用負担はない。 

 

   ② 防災ラジオ電波調査の結果について 

     防災ラジオ電波調査の結果の報告があった。 

 

   ◎主な質疑 

    問： どういう電波で中継所はどこで、この電波を使って防災ラジオを

行っているところはあるのか。 

    答： 東京から電波が発信され、秦野に中継所がある。ＦＭ放送の 90MHz

帯で、この方式の防災ラジオを使用しているところはない。 

    問： 茅ヶ崎、厚木、海老名で防災ラジオを導入しているが、どういう

方法か。 

    答： ポケットベル方式で導入費用が大分かかる。それらを含めて今後

検討していく。 

 

   ③ 津波避難タワー設置工事の進捗状況について 

     津波避難タワー設置工事の進捗状況の報告があった。 

 

   ◎主な質疑 

     特になし 
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   ④ 平成 29年度当初予算編成状況について 

     平成 29年度当初予算編成状況の報告があった。 

 

   ◎主な質疑 

    問： 確定するのは大体いつ頃か。 

    答： ２月９日が議案発送なので今週から来週になるが、出来るだけ早

い時期に確定していきたい。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○福祉文教常任委員会の概要・・・二宮委員長 

     12/19（協議会）（大磯町立図書館サービス計画、第 10次大磯町交通 

安全計画、第２次大磯町男女共同参画推進プラン、 

大磯町国民健康保険データヘルス計画） 

    ○議会だより編集委員会・・・渡辺委員長 

     12/26（第 185号の校正） 

     １/５（第 185号の校正） 

     １/12（第 185号の校正） 

   ②監査委員からの報告・・・高橋監査委員 

   ③農業委員からの報告・・・竹内委員 

   ④12/26 県町村議会議長会議長研修・情報交換会・・・吉川議長 

   ⑤１/11 議員研修会・・・吉川議長 

        （東京インタープレイ㈱金煐寿氏講演：「事例から見る地方議会におけるタブレットの有効性」） 

   ⑥１/12 行政視察（千葉県流山市（子育て支援））・・・竹内議員・二宮議員  

   ⑦１/13 県町村議会議長会なぎさブロック研修会・・・吉川議長 

        （国際問題評論家・小関哲哉氏講演：「国際情勢と日本」） 

⑧その他 

 

（５）協議事項 

  ①パワーポイントの活用について 

     一般質問の通告書提出日２月６日、７日に、通告書といっしょに１人

５枚までの画像を提出する。２月９日の議会運営委員会で、通告書の確

認とあわせて画像の確認も行う。操作方法の確認を２月９日議員全員協

議会終了後に行う。パワーポイント資料は、印刷して執行部側にも配布

する。 

   ②その他 

     特になし 



4 

 

 

（６）事務局からの報告 

   ①熊本地震の支援金について 

     熊本県町村議会議長会を通じて嘉島町に配分され、嘉島町長から礼状

が送付された。 

   ②その他 

     特になし 

 

（７）その他 

   ・２月 16日３月定例会初日に、名誉町民称号伝達式を議場で行いたいとの

話が町からあった。午前 11 時 30 分から休憩をとり名誉町民称号と名誉

町民章の贈呈を行う。詳細については、次回２月９日の議員全員協議会

で説明してもらう。 

   ・次回の議員全員協議会は、２月９日（木）午後１時 30分からの予定 

 

 

  

 


